宝塚市立すみれガ丘小学校校 長 国友靖夫

路面凍結時の児童の登校について(お知らせ)

新春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、3 学期を迎えるにあたり、標記のことに関して、お知らせいたします。

昨年、宝塚市に警報は出ていないものの、大雪・路面凍結により、児童の登校・職員の出勤が厳しい状況となったことがあります。大階段が危険なため、バス道の歩道を迂回して登校した児童もいました。職員の中にも、バスが運休となり、宝塚駅から歩いて上ってきた者や、路面凍結のため、道路が渋滞し、車をあきらめ、徒歩で出勤した者もいました。また、児童は登校できたが、担任がまだ来ていないというクラスもありました。出勤できた職員で対応しましたが、校内での安全確保の点からも、こうした状況は避けなければなりません。

今年度は暖かな正月を迎えましたが、今後の万が一の状況に備え、児童・職員の安全確保の点から、本校独自の対応として、以下のお知らせをいたします。

何卒、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

「宝塚市」に警報が出ていなくても、

大雪・路面凍結などのため、**阪急バスが運休となった場合**は、 児童の登校時刻を遅らせます。

発令時間	登校の扱い	学校給食の実施
午前7時 時点(登校前)で 運休の場合	9時まで自宅待機 (9時の時点でミマモルメにて登校の連絡)	給食あり
午前9時 時点でも 運休継続の場合	IO 時まで自宅待機 (IO時の時点でミマモルメにて登校の連絡)	給食あり
午前 7 時以降に 警報発令の場合	児童が登校前の警報発令の場合は、 そのまま臨時休校とする	給食なし(※)

(注) 基本的に、午前7時の時点で警報発令の場合は、給食はストップとなり、7時以降に警報発令の場合は、給食は「あり」となります。

ただし、(※)の場合、児童が自宅待機の状態での警報となり、児童はそのまま臨時休校となります。そのため、 給食はストップできません。その分の給食費は、ご負担いただくことになります。予めご了承ください。

【お願い】

- 阪急バスの運行状況については、**各ご家庭で確認していただき、上記の対応をしてください。** 当日朝、学校からの情報提供はできかねますので、よろしくお願いいたします。
- 学校からの登校の連絡が入った場合も、安全を最優先し、「早く行かなきゃ」「○○までに登校しなきゃ」と児童が 焦ることのないよう声掛けをお願いいたします。

ご家庭の判断での欠席も結構です。(この場合、出席停止ではなく欠席扱いとなります)